



Municipalidad de Cauquenes y SEA revisan avance del proyecto eólico “El Sauzal” e inician proceso de participación ciudadana



Esta mañana, la Municipalidad de Cauquenes sostuvo una reunión con el Servicio

de Evaluación Ambiental (SEA) para abordar el avance del proyecto energético

del parque eólico “El Sauzal” y dar inicio al proceso de participación ciudadana,

con el fin de garantizar el acceso a información clara y oportuna para la comuni-

dad.

El encuentro se desarrolló en el salón municipal y contó con la presencia del evaluador ambiental del SEA, Luis Pezo; el director de Medio Ambiente, Aseo y Ornato de la municipalidad de Cauquenes, Rex Bevanente; y profesionales de esa unidad técnica.

Durante la reunión se revisaron los aspectos técnicos del proyecto, sus posibles impactos en la comuna y los mecanismos que permitirán a los vecinos y vecinas expresar sus inquietudes o sugerencias a través del proceso de participación ciudadana.